

## ***La valeur de la diversité et des différences***

Ce qui m'a motivée à participer à MED25, c'est l'émerveillement que j'ai ressenti en découvrant ce projet. J'ai été profondément inspirée par son concept, et j'ai souhaité vivre personnellement cette expérience unique.

Mes attentes ont été pleinement comblées, tant sur le plan humain que culturel.

À bord du bateau, la principale difficulté a été le mal de mer. Cependant, ce que j'ai le plus apprécié, ce sont les échanges riches et profondes au sein des groupes durant les temps d'équipe (team-times). Ces moments m'ont permis de mieux connaître les autres participants, d'élargir mes horizons et d'enrichir ma culture générale.

Ce que je retiens avant tout de cette aventure, c'est que la diversité et les différences ne sont en aucun cas des obstacles. Bien au contraire, elles peuvent être à l'origine de belles amitiés, de relations sincères et de souvenirs marquants.

Le message que je souhaite transmettre est que cette expérience m'a aidée à mieux me connaître et à clarifier mes objectifs de vie, notamment sur le plan relationnel. Elle m'a également convaincue que ce type de programme contribue concrètement à la construction de la paix dans le monde.

***Maïssa***

